

Les industriels ont intégré la nécessité de réduire le bilan carbone de leurs activités

« Les industriels intègrent un coût élevé du CO2 dans leurs projets », titre **Le Figaro** qui consacre un dossier au climat et assure que les industriels européens ont intégré la nécessité de réduire le bilan carbone de leurs activités. Pour autant, l'envolée actuelle du prix du CO2 peut les handicaper, surtout en raison du « lien très fort entre le prix du quota carbone et celui du marché de gros de l'électricité », selon Nicolas de Warren, le président de l'Uniden. « Comme d'autres industries, ArcelorMittal doit acheter des quotas de CO2 pour pouvoir produire de l'acier. Donc oui, bien entendu, l'augmentation du prix du carbone a un impact sur nos coûts », reconnaît Éric Niedziela. Pour en calculer la rentabilité, certains industriels intègrent un prix du CO2. Chez Saint-Gobain par exemple, il a été relevé en début d'année, à 50 euros la tonne pour les investissements et 150 euros pour la recherche et développement, qui porte un horizon plus lointain. (**Le Figaro, p.21**)